

Brunel, se dit le père Rochette ; ça attire *bin* du monde cette vieille bâtisse.

Après une courte pause, l'étranger se dirigea vers la porte du meunier et frappa plusieurs coups... point de réponse. Impatient, il ouvre... personne, il entend gémir et court à la chambre d'Adéline.

— Oh ! Florian !... Florian !... cria la jeune femme ! Et elle retomba évanouie.

Rongé d'ennui, le fils Cimon avait quitté les Etats-Unis depuis plusieurs mois afin de se rapprocher du meunier. Il espérait revoir sa femme et son enfant ou du moins entendre parler d'eux. Dans ce but, il faisait de fréquentes promenades aux environs du Coteau, ayant toujours le soin de dissimuler sa présence. Un jour, il poussa sa visite à deux milles de l'endroit. Une famille anglaise chez laquelle il entra, lui apprit que la fille du meunier se mourait, grâce à l'odieuse persécution de M. Nicette. Cette triste nouvelle le fit tressaillir comme un coup de foudre. L'affection se réveilla dans son cœur plus puissante que jamais. C'est alors qu'il prit la résolution de revoir sa femme.

Les premières émotions passées, et Adéline revenue à elle-même, il y eût un spectacle touchant au sein de la famille du Coteau.